

Cuba présentera à Genève ses progrès en matière de droits humains



La Havane, 14 mai, (RHC).- Cuba présentera mercredi à Genève les progrès réalisés ces cinq dernières années en matière des droits humains, malgré le blocus étasunien.

Le rapport de Cuba au prochain Examen périodique universel des droits de l'Homme souligne l'accès gratuit et universel des Cubains à la santé et à l'éducation et les efforts consentis pour garantir à tous nos compatriotes l'accès à l'alimentation, à la culture, aux technologies de l'information et des communications.

Le rapport cubain recueille également l'engagement du gouvernement révolutionnaire envers la lutte contre la discrimination et pour la promotion de l'égalité de genre, ainsi que les efforts dispensés à l'attention aux enfants, aux personnes du troisième âge et aux handicapés physiques et mentaux.

Dans son rapport, Cuba abordera également des détails de la coopération offerte à d'autres pays du monde afin de préserver les droits à la vie et au bien-être humain.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/162240-cuba-presentera-a-geneve-ses-progres-en-matiere-de-droits-humains>



Radio Habana Cuba